



Einladung zur Zukunftswerkstatt der Friedenskirche

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Nachbarn, liebe Vertreter sozialer Träger und der Stadtverwaltung und des Gemeinderats,

wie bereits in der letzten Ausgabe unseres Gemeindeblatts „Kirchturmspitzen angekündigt, möchten wir Sie über die Entwicklungen in unserem Projekt „Aufbruch Quartier“ informieren und gemeinsam mit Ihnen die Zukunft der Friedenskirche gestalten.

Wir laden Sie herzlich zur Zukunftswerkstatt für das Areal der Friedenskirche ein:

Dienstag, 1. April 2025

Gemeindehaus der Friedenskirche, Bietigheim, Bolzstraße 14

Uhrzeit: 19:00 – 21:30 Uhr

Worum geht es?

Die Friedenskirche steht vor Veränderungen: Ab 2030 wird es keine Pfarrstelle mehr geben, und auch die Nutzung der Gebäude wird sich voraussichtlich wandeln. Uns ist es wichtig, den Standort für kirchlich-diakonische Arbeit zu erhalten und gemeinsam mit Ihnen ein nachhaltiges Konzept zu entwickeln.

Themen der Zukunftswerkstatt:

- Welche Bedarfe gibt es im Quartier?
- Welche Partner braucht es für eine zukunftsfähige Nutzung?
- Wie können wir den Standort für die Gemeinschaft erhalten und stärken?

Wir möchten Ihre Ideen und Perspektiven hören und freuen uns auf einen offenen Austausch.

Eingeladen sind unter anderen:

Alle interessierten Bewohnerinnen und Bewohner des Wohngebiets Sand in Bietigheim, Vertreter von sozialen Trägern der Region, Vertreter der Stadtverwaltung und des Gemeinderats.

Lassen Sie uns gemeinsam die Weichen für die Zukunft der Friedenskirche stellen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit herzlichen Grüßen für
die Steuerungsgruppe „Aufbruch Quartier“
der Friedenskirche Bietigheim



Pfarrer Jonathan Pfander

Martin Gebler (Kirchengemeinderat der Friedenskirche)